



En San Lorenzo del Escorial

La directora de la Fundación Biodiversidad presenta el proyecto “Búholviendo a la naturaleza”

- Con este proyecto, que se ha presentado hoy, se pretende disminuir el impacto que ejercen las recogidas injustificadas de pollos de rapaces nocturnas.

31 de mayo de 2009.- La directora de la Fundación Biodiversidad, fundación pública del Gobierno de España, dependiente del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Ana Leiva, ha participado en la presentación del proyecto “Búholviendo a la naturaleza”, que ha tenido lugar en el Bosque de la Herrería, situado en San Lorenzo del Escorial (Madrid).

Este proyecto ha sido desarrollado por Brinzal, centro de recuperación de rapaces nocturnas, con el apoyo de la Fundación Biodiversidad, con casi 25.000 euros, la Consejería de Medio Ambiente, Vivienda y Ordenación del Territorio de la Comunidad de Madrid, y la productora de documentales Manimals.

Con esta iniciativa se pretende paliar uno de los problemas a los que se enfrentan las diferentes especies de búhos en la Comunidad de Madrid: la recogida injustificada de pollos de rapaces nocturnas que parecen abandonados pero no lo están. El proyecto “Búholviendo a la naturaleza” tiene como objetivo la crianza de pollos en el centro de recuperación para que vuelvan a la naturaleza con las máximas garantías de supervivencia.

Además, este proyecto trata de sensibilizar a la población de que estos animales no necesitan ser recogidos, ya que simplemente han salido prematuramente del nido y deambulan por los alrededores durante unos días antes de volar, para ello, Brinzal ha desarrollado una campaña informativa que motive a la población a entregar a los pollos encontrados fuera del nido en un centro de cría.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes.

Gabinete de Comunicación

FUNDACIÓN BIODIVERSIDAD del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino.

C/ Fortuny, 7. 28010 Madrid

Tels: 91 121 09 27/91 121 09 23. Fax: 91 121 09 39

www.fundacion-biodiversidad.es



Fundación Biodiversidad

Brinzal, antes de devolver a los pollos al medio, desarrolla un programa de cría con padres adoptivos, que son animales irrecuperables que cuidan y alimentan a los pequeños para que se desarrolleen en comportamientos propios de su especie. Finalmente, se los entrena para evitar ser depredados y para la caza.

En el acto de presentación del proyecto, Ana Leiva ha liberado a un cárabo, una de las rapaces rehabilitadas por Brinzal en el marco de este proyecto.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes.

Gabinete de Comunicación

FUNDACIÓN BIODIVERSIDAD del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino.

C/ Fortuny, 7. 28010 Madrid

Tels: 91 121 09 27/91 121 09 23. Fax: 91 121 09 39

www.fundacion-biodiversidad.es